

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 368
KARL HONAY

Wien, am 21. November 1931.

Sitzungen im Rathaus.

In der kommenden Woche tritt am Dienstag um 10 Uhr vormittags der Wiener Stadtsenat zu einer Sitzung zusammen. Anschliessend an die Sitzung des Stadtsenates hält die Wiener Landesregierung eine Sitzung ab.

Der Ringtheaterbrand.

Sammlung von Erinnerungsstücken im Feuerwehrmuseum.

Am 8. Dezember ist der fünfzigste Jahrestag eines furchtbaren Ereignisses; 50 Jahre sind vergangen, seit die Nachricht von dem verhängnisvollen Brande des Ringtheaters die ganze Welt erschütterte. Im Museum der Feuerwehr der Stadt Wien sind Erinnerungsstücke an den schrecklichen Brand aufbewahrt; so besitzt das Museum das Riesengemälde von Hoffmann "Der Brand des Ringtheaters", die Uhr einer Verunglückten, Eintrittskarten, Theaterzettel und anderes. Das Feuerwehrkommando beabsichtigt nun, die Sammlung zu erweitern; es stellt daher das Ersuchen, ihm Gegenstände, die mit dem Brande in irgendeinem Zusammenhang stehen, für das Museum zu überlassen.

Aktion "Winterhilfe".

Ausfolgung der Fürsorgeblätter und der Speiseanweisungen.

Das Kuratorium der Aktion "Winterhilfe" gibt bekannt:

In der Zeit vom 23. bis 28. November sollen, wie bereits verlautbart worden ist, alle Personen, die sich um ein Fürsorgeblatt bewerben wollen, an den nachfolgend angeführten Tagen nach den Anfangsbuchstaben ihres Familiennamens im Fürsorgeinstitute ihres Wohnbezirkes während der Parteistunden erscheinen:

Buchstaben M, N,	Montag, den 23. November
" O, P, Q, R,	Dienstag, den 24. "
" S, St,	Mittwoch, den 25. "
" Sch.	Donnerstag, den 26. "
" T, U, V, X, Y, Z,	Freitag, den 27. "
" W.	Samstag, den 28. "

Mitzubringen sind: sämtliche Personaldokumente, auch die der Kinder, der polizeiliche Meldezettel, Lohnbestätigung, Arbeitslosenkarte, Abweisungsbescheid, Abmeldeschein, Bescheid (nicht Postabschnitt!) über eine Unfalls-, Invaliden-, Altersfürsorge-, Hausgehilfen-, Kleinrente und ähnliche Belege.

Am Mittwoch, den 25. November, und an den folgenden Tagen werden erstmalig Speiseanweisungen, und zwar für die erste Hälfte des Monats Dezember ausgegeben. Jene Personen, die an der Ausspeisung teilnehmen wollen und denen bereits in der Zeit vom 16. bis einschliesslich 24. November das Fürsorgeblatt ausgefolgt worden ist, haben ausser dem Fürsorgeblatt ein Personaldokument und den Meldenachweis mitzubringen.

Jene Personen, die erst am 25. November oder an einem späteren Tage das Fürsorgeblatt beheben können, müssen bei ihrer Vorsprache im Fürsorgeinstitut den Wunsch, an der Ausspeisung teilzunehmen, sofort bekanntzugeben und erhalten dann gleichzeitig mit dem Fürsorgeblatt die erste Speiseanweisung.

Namhafte Spende der Hauptanstalt für Angestelltenversicherung.

Der Vorstand der Hauptanstalt für Angestelltenversicherung hat beschlossen, für die Aktion "Winterhilfe" den Betrag von 25.000 Schilling zu widmen.

Von den Bezirkevertretungen.

Die Bezirkevertretung Innere Stadt tritt am Mittwoch, den 25. November, um 18 Uhr zu einer öffentlichen und vertraulichen Sitzung zusammen.

Die Bezirkevertretung Favoriten hält ihre nächste Sitzung am Freitag, den 27. November um 16 Uhr ab.